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令和４年度第 1回成田市健康づくり推進協議会会議録 

 

1 開催日時 
  令和 4 年 7 月 28 日(木) 午後 2 時～午後 3 時 30 分 
 
2 開催場所 
  成田市赤坂 1 丁目 3 番地 1 
  成田市保健福祉館 多目的ホール 
 
3 出席者  
  (委員) 
  國保委員、野内委員、藤﨑委員、木内委員、京増委員、山本委員 
  高木委員、加藤委員、須賀澤委員、加藤木委員 
  (事務局) 

   髙橋健康こども部長、門井健康増進課長、柴田課長補佐、森係長 
田中係長、前田係長、木村主査、一宮主査 

     
4 欠席者 
  なし 
 
5 会長あいさつ 

  
6 部長あいさつ 
 
7  議題 

① 議案第１号 令和 3年度健康増進課事業実績について 

② 議案第 2号 成田市健康増進計画の進捗状況について 

③ 議案第 3号 成田市歯と口腔の健康づくり計画の進捗状況について 

④ 議案第 4号 成田市健康増進計画の中間見直しについて 
⑤ その他 
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8 議事（要旨） 
① 議案第 1号 令和 3度健康増進課事業実績について 

令和 3 年度健康増進課事業実績について、事務局より係ごとに主な事業実績 
について説明を行った。 
・管理係所管業務について森係長より説明 
・成人保健係所管業務について前田係長より説明 
・母子保健係所管業務について田中係長より説明 
別添資料により事務局が主な事業について説明 
 

原案どおり承認 
 

② 議案第 2 号 成田市健康増進計画の進捗状況について 
   成田市健康増進計画の進捗状況について、柴田課長補佐より基本目標ごとに

主な事業の実績報告を行った。 

 
※主な質疑応答は以下のとおり 

委 員：ほっとラインの相談件数は、委託している業者において全体的に相談件数

が減っているのか？ 

事務局：委託業者はいくつかの市から当該業務を請け負っており、同じ業者に委託 

している他市も相談件数は減少していると確認している。 

電話がつながりづらい状況と聞いているが、明確な理由については、今後 

確認をしていきたい。 

 

委 員：計画の概要版等の資料は市民向けに配布しているか？ 

事務局：平成 29 年の計画策定当時は配布や何らかの形でお知らせし、現在は公民館

等での配架を行うとともに、ホームページで公開している。 

委 員：ホームページを見ない方もいるのではないか？重要な計画なので市民への 

周知が必要ではないか？ 

事務局：平成 29 年以降、改めて配布はしていない状況である。 

委 員：常に市民に対し広報が必要と考えるが。 

事務局：皆様にお知らせできるよう、努めていきたい。 
 

  原案どおり承認 

 

③ 議案第 3号 成田市歯と口腔の健康づくり計画の進捗状況について 

成田市歯と口腔の健康づくり計画の進捗状況について、木村主査より令和 3

年度の主な実績と事業の取組みの報告を行った。 
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※委員からの主な発言は以下のとおり 

委 員：特に意見ではないが、各指標における虫歯の数が減っている。 

    市の方によく対応してもらっていると考えている。 

委 員：歯周病と認知症に相関関係があるという研究結果がある。 

委 員：確かに、認知症患者の脳から歯周病菌が大量に出てきたという例があり、 

因果関係は不明であるが、おそらく関連があるのだろうと考えられる。 

    また、糖尿病と歯周病との相関関係があり、口腔内を清掃することで、 

    糖尿病に関する数値が改善されることがある。このことから、もしかした 

ら、認知症の方も歯科診療所で口腔内の清掃をすることで、認知症の発症 

や進行を遅らせることができる可能性があると推測される。 

    認知症の一つの要因として、歯周病が関連していると思われる。 

 

  原案どおり承認 

      

 

④成田市健康増進計画の中間見直しについて 

   成田市健康増進計画の中間見直しについて、柴田課長補佐より報告を行った。 
 

原案どおり承認 

 

9 傍聴者 

傍聴者 0 人 

     


